
Assisi Residenti arrabbiati a Rivotorto e Tordandrea

Rivolta per poste e strade
In centro c’è chi protesta per i rumori

ASSISI (L.B.) - La lunga estate dei
disagi, dei disservizi, dei rumori e
delle proteste. Come quelle che
hanno voglia di annunciare i pen-
dolari che usano il treno per andare
e tornare da Perugia. Pare che il
giorno più sfortunatio sia stato quel-
lo di giovedì scorso. Chi saliva ad
Assisi per arrivare a Perugia ha at-
teso il treno delle 9,15 , proveniente
da Roma, per 66 minuti: il ritardo
annunciato. Sulla tratta di ritorno al-
le 14,10, il ritardo era di 40 minuti.
Non si trova meglio chi decide di
prendere l’auto o la bicicletta e af-
frontare a Tordandrea la provinciale
408: buche, fondo sconnesso, asfal-
to che salta appena piazzato ed una
pista pedonale che resta un sogno.
Un po’ incompiuta un po’ aggredita
dalle erbacce. “E uscire di casa-
racconta Luciano Ciotti- diventa
una lotteria. Le auto sfrecciano e
non sai mai cosa può succedere”.
“Eppure aggiunge - Paolo Brufani,
ex presidente del consiglio comuna-
le- è dal 2000 che il percorso pedo-
nale c’è, ma nessuno lo completa. E
poi che dire delle auto che freccia-
no nel pasee. Ci vorrebbero i dis-
suasosri”.
A Tordandrea dicono di rischiare la
pelle, a Rivotorto, invece, l’incubo si
chiama ufficio postale: ti metti in fi-
la e non sai quando finisci. La pro-
testa di un paese intero la racconta
il presidente della Pro loco, Giusep-
pe Tofi e il delegato locale dell’A-
scom :“Non chiediamo la luna, ma
almeno un rinforzo in organico nei
periodi  in cui ci sono le scadenze.

Sollecitiamo un incontro pubblico
con un addetto di Poste spa. Qui vi-
vono tanti anziani che soffrono per
un servizio così. E il nostro ufficio
postale, visto che è molto comodo
da raggiungere ha un’utenza che su-

pera i confini del paese, ci verranno
seimila persone”. Che stanno in co-
da e aspettano.
Non ha aspettato ad arrabbiarsi, in-
vece, chi, nei giorni scorsi, tra via
San Rufino e via San Gabriele del-

l’Addolorata, non  riusciva a chiu-
dere occhio per gli schiamazzi not-
turni e per la musica che arrivava
dalla vicina piazza del Comune an-
che alle due di notte,. ma nessuno
ha fatto mettere la sordina.

Scomparso: oggi la battuta

Fabrizio, segnalazioni a vuoto anche da Nizza

Politica Paoletti (An): “Mai criticati
i vertici regionali del partito”

Ds, Gambelunghe
non ritira l’addio

Puc, la difesa di Ricci
ASSISI (L.B.) - La calda estate del-
la politica passa per il Puc, attra-
versa la guerra dentro An e atter-
ra sui Ds. Ieri Domenico Gambe-
lunghe ha incontrato il segretario
delle Federazione, Piero Mignini è
ha confermato le dimissioni :ora
sono irrevocabili. Spiega Gambe-
lunghe: “Resto a disposizione dei
Ds ma è necessario favorire il ri-
cambio generazionale. Chi come
me ha una militanza più datata è
ora che faccia un passo indietro”.
Gambelunghe ha detto a Mignini
che col il partito spaccato margini
di manovra per un suo ripensa-
mento non ci sono. Mignini ha
preso atto: “Ma la verifica che ci
sarà venerdì sera-spiega- non
cambia. Ripartiamo dall’accordo
politico. Se serve cercheremo altri
soggetti per proseguire su quella
linea”.
Caso Puc Mentre la Regione
aspetta che Assisi batta un colpo,
l’assessore Ricci spiega: “I piani
urbani complessi vengono realiz-
zati, come indicato dall’Unione
europea, per riqualificare e recu-
perare aree urbane degradate.
Che la zona sia degradata non ci
sono dubbi. Come non ci sono
dubbi che sia un intervento di
grande qualità con 4 ettari, su 10
totali, destinati a spazi verdi, piaz-
ze, percorsi, parcheggi e servizi
(realizzati dai privati e ceduti, par-
te, al Comune). Il Piano include
poche volumetrie: i numeri non
sono una opinione, il Puc prevede

ben 89.000 metri cubi in meno ri-
spetto a quanto previsto nella zona
all’attuale Prg.
Le nuove attività commerciali, ol-
tre a portare nuovi posti di lavoro,
attraggono nuovi clienti da altri
comuni e anche quelli che oggi
vanno fuori Comune per acquisti
(il 70% dei cittadini di Assisi). I
nuovi clienti portano, come inse-
gnano le esperienze in atto, bene-
fici in tutto il territorio, perché
tendono ad utilizzare sevizi e ne-
gozi anche fuori dal Puc che li ha
sollecitati a venire o ritornare ad
Assisi”.
Caso An Tocca alla difesa del
consigliere comunale Leonardo
Paoletti “sfiduciato” da Lignani
Marchesani, presidente provincia-
le. “ Non ho mai citato i vertici re-
gionali del parito nei mie inter-
venti- dice in una nota- e ribadi-
sco quanto detto: è assurdo che
tre consiglieri di An affianchino il
proprio voto a quello del centrosi-
nistra, sopratutto senza valide mo-
tivazioni, per bocciare il Puc. Il
confronto politico deve rimanere
tale, non si può chiedere in cam-
bio di un voto positivo la testa di
un assessore (Martelli) che ha ben
lavorato. Queste richieste riduco-
no la politica ai livelli più bassi
che la città abbia mai conosciuto.
Non temo nulla perché non ho
mai detto nulla di lesivo. Credo
che ognuno sarà in grado di stem-
perare gli animi per riportare An
ad una politica di alto profilo”.

ABettona aria di bagarre
Decolla “Il Gabbiano”

Bastia Metodo e argomenti per il confronto a sinistra

La Margherita vuole garanzie
Il Fenice
Europa

in Germania
BETTONA – Nella coalizione di
centrosinistra che governa Bettona
cominciano ad aversi i primi segni
di cedimento, manifestati dalla
Margherita, la quale afferma che
“l’alleanza della Colomba si è dis-
solta, ricominciamo a fare politi-
ca”. Il circolo culturale “il Gabbia-
no”- la Margherita, del Comune
di Bettona, in un confronto tra gli
associati, ha valutato la situazione
politica locale e, “visto lo sfalda-
mento e l’inconsistenza delle op-
posizioni in consiglio comunale,
ha deciso di tornare alla politica
in maniera indipendente”, si legge
in una nota a firma del portavoce
Enzo Franceschini. “Gli interven-
ti, a sostegno o contro le decisioni
della maggioranza che governa
l’Ente locale, faranno riferimento
alla politica nazionale della Mar-
gherita. Se la maggioranza prende

iniziative sbagliate – continua -, le
opposizioni devono resistere e
coinvolgere i cittadini, contro le
scelte sfavorevoli alla comunità.
Stare in consiglio ad ascoltare gli
interventi degli assessori per dire
sì o no senza dar seguito ad azioni
adeguate non serve”. La Margheri-
ta “non si sente rappresentata, an-
zi, ritiene che la costituzione del
gruppo Ds in consiglio comunale
abbia voluto evidenziare la non
presenza di altri partiti”. Il Gab-
biano quindi, si sente “nuova-
mente libero di volare”, e inizia
“un nuovo percorso politico guar-
dando al futuro, fermamente con-
vinto che sia giunto il momento di
dare forza ad un centro dei mode-
rati per tornare a gestire i tanti va-
lori che hanno cresciuto, nel be-
nessere, le ultime generazioni”.

Rosita Brufani

BASTIA UMBRA - In seguito ad
un’ampia riflessione sullo stato del-
la coalizione e sull’attività fin qui
svolta dall’amministrazione, a poco
più di un anno dal suo insedia-
mento, la Margherita ritiene oppor-
tuno individuare, fin da ora, alcune
priorità da porre sul tavolo della
coalizione alla ripresa politico-am-
ministrativa dopo la pausa estiva.
Priorità che dovranno toccare “sia
il metodo del confronto e l’inter-
pretazione dello spirito di coalizio-
ne, sia i punti del programma che
dovranno essere privilegiati e svi-
luppati con decisione nell’imme-
diato futuro dell’attività ammini-
strativa”.
A questo scopo, in particolare per
quanto riguarda l’aspetto ammini-
strativo, il capogruppo in consiglio
comunale della Margherita Anto-
nello Caleri ha attivato un incon-

trotra il presidente della Provincia
Giulio Cozzari ed il direttivo allar-
gato a tutti gli amministratori della
Margherita di Bastia. L’incontro ha
rappresentato una proficua occasio-

ne per sensibilizzare il presidente
della Provincia sulle varie proble-
matiche (viabilità impianti sporti-
vi, insediamenti scolastici) che ri-
guardano la città e che potrebbero
trovare soluzione con la collabora-
zione della Provincia. Ampia di-
sponibilità è stata assicurata da par-
te del presidente Cozzari nell’indi-
viduare con l’amministrazione di
Bastia Umbra le possibili soluzioni.
Sono stati anche affrontati gli aspet-
ti del rapporto Comune - Provincia
in materia di urbanistica. Cozzari
ha concordato sull’opportunità di
attivare confronti preventivi al fine
di evitare inutili dispendi di ener-
gia per abbreviare l’iter procedura-
le. L’attivazione di questo metodo
di lavoro risulterà importante nelle
varie fasi che caratterizzeranno l’e-
laborazione del Prg.

Roldano Boccali

Confronto Col
presidente Cozzari

BASTIA UMBRA (Ro.Bo.) -
Una delegazione del Premio
Fenice Europa, composta da
Adriano Cioci, Rizia Guarnie-
ri, Maria Antonietta Benni
Tazzi e Ombretta Sonno, è sta-
ta ricevuta dai gruppi di lettori
di Norimberga e Wurzburg
(Germania) e Schaffausen
(Svizzera). Sono state spiegate
le motivazioni che hanno con-
dotto la commissione tecnica
verso la scelta dei tre romanzi
vincitori e sono state conse-
gnate le copie dei libri ai letto-
ri. Il direttore del Premio,
Adriano Cioci, ha consegnato
ai referenti di Germania e
Svizzera un  messaggio scritto
dal sindaco di Bastia Umbra,
Francesco Lombardi, insieme
ad una ceramica simbolo della
comunità bastiola.

ASSISI - Mamma Caterina e
papà Ezio tengono con forza ac-
cesa la fiamella della speranza:
quella di ritrovare Fabrizio, 19
anni, scomparso ormai da due
settimane. Le ultime segnala-
zioni sono arrivate dalla Tosca-
na (un ostello e a qualcuno
avrebbe regalato la chitarra) e
da Nizza. Ma  poi, le verifiche
hanno spezzato ogni illusione.
In Francia era stato un sacerdo-
te di San Remo ad avvistare un
ragazzo che poteva essere Fa-
brizio.
“Oggi (ieri, ndr)- racconta
mamma Caterina- siamo anda-
ti a Spoleto. Abbiamo controlla-
to in alcuni monasteri e in luo-
ghi dove la gente cerca un po’
di tranquillità, ma di Fabrizio
nessuna traccia. Siamo stati tra
i pellegrini arrivati a Santa Ma-
ria degli Angeli per la solennità
del Perdono, ma anche in que-
sto caso nessuno ha visto nostro
figlio. I frati, comunque, hanno

fatto un altro appello. Le segna-
lazioni più accurate, ormai, si
fermano a sabato 23 luglio”.
Ieri vigili del fuoco e carabinie-
ri hanno continuato a cercare lo
studente scomparso. Oggi , sot-
to il coordinamento dei militari
dell’Arma, ci sarà una nuova
battuta lungo il Sentiero france-
scano, fino a Gubbio e Valfab-

brica. Parteciperanno anche un
elicottero dei carabinieri, le
unità cinofile in arrivo da Fi-
renze, gli uomini della forestale
e i vigili del fuoco. Molti dei
pompieri in azione saranno uo-
mini che rinunceranno al gior-
no di riposo pur di ritrovare Fa-
brizio Catalano, scomparso con
una chitarra a tracolla.

Chi l’ha visto? Fabrizio Calatano ha 19 anni

Il caso Il presidente Borgognoni traccia le linee guida dell’ente

Parco, prove tecniche di rilancio
ASSISI - Prove tecniche di rilancio per il parco
del monte Subasio. Il nuovo presidente Mariano
Borgognoni, affiancato dal vice Marco Parroni,
spiega le linee guida su cui intende muoversi. So-
no due i nodi caldi: quello delle risorse e quello
del personale.“Sul fronte delle risorse- spiegano
Borgognoni e Parroni - c’è la necessità di cercare
fondi al di là della dotazione ordinaria. Certo,
chiederemo alla Regione un adeguamento, ma no
ci guaderemo intorno”. E a proposito di Regione,
l’Ente parco ha chiesto un adeguamento del per-
sonale. A fronte di cinque addetti previsti, al mo-
mento è in servizio soltanto uno.
“Abbiamo- spiega Borgogoni- approvato sia il bi-
lancio che il piano di sviluppo pluriennale. Ci
stiamo muovendo per il piano di contenimento
dei cinghiali. Il prossimo impegno sarà quello di
incontrare la Comunità montana per la tabella-

zione dei nuovi confini e per l’utilizzo di 250mila
euro di fondi dell’Unione europea”. Borgongoni
lancia un appello al Comune di Assisi: “Non ser-
ve a nessuno la loro assenza nell’assemblea del
parco”, e annuncia , per settembre, una confe-
renza per trovare suggerimenti e idee per un’ope-
razione di rilancio. Coinvolte anche le associazio-
ni che hanno eletto presidente della Comunità del
parco Francesco Fiorelli.
“Vogliamo mettere a fuoco- spiega il presidente -
un’idea di parco che non sia legata soltanto ad
una categoria. Il parco non vive di solo turismo
quindi è necessario incentivare l’agriturismo e il
rilancio dei prodtti di qualità. Visto che è il parco
di San Francesco perché non attivare una confe-
renza interreligiosa tra le varie comunità presenti
per unire la salvaguardia della pace a quella del-
l’ambiente? Non dimentichiamo né la didattica

ambientale né la sentieristica. Raddoppieremoe
gli spazi a disposizione del museo paleontologio”. 
Polemica Borgognoni replica alle paroledell’as-
sessore, Eraldo Martelli: “Rispondergli è come
sparare sulla Croce Rossa. Più che altro lo invite-
rei a rilassarsi: è estate. Per me stare al Parco, sen-
za alcuna indennità, esige lo stesso impegno del-
le esprienze passate alla guida delle massime isti-
tuzioni dell’Umbria. Lavorerò per Assisi e per gli
altri comuni (che sono territori amici, non spazi
di guerra per le crociate dei nostri grotteschi
Brancaleone) nella misura delle risorse a disposi-
zione. Faremo quello che si può fare convinti che
il monte di San Francesco può essere una risorsa
di economia, cultura, ambiente e spisritualità.
Quando alla frutta mi pare che Martelli ne sia un
esperto: le nespole prese in questi mesi, lo metto-
no al riparo da ogni carenza vitaminica”.

CITTA’ DI CAST.
Comune 07585291
Com. Mont. 075862901
Ospedale 07585091
Alcolisti anonimi 0758556307
Carabinieri 0758554215
Polizia 075862881
G. Finanza 0758554345
P. Stradale 0758522266
Vig. urbani 0758529222
Vig. fuoco 0758553222
Az. Metano 800882929
Sogepu 075852391
G. medica8509203
Far. Cinque Miglia 075854822
Far. Bini 0758554907
Far. Bondi 075854170
Far. Cima 0758540615
Far. Com. 20758557788
Far. Com. Cerb. 0758510075
Far. Ducci 0758554331
F. Franceschetti 0758554856
F. Garinei 0758522223
Far. Ortalli 0758554301

UMBERTIDE
Comune 0759422111
Ospedale 075941871
Carabinieri 0759413215
Vig. urbani 0759419250
Far. Burelli 0759417553
Far. Com. 1 0759413228

Far. Com. 2 0759417878
Far. Vitali 0759414007

SAN GIUSTINO
Comune 0758618411
Carabinieri 075856124
Vig. urbani 0758619042
Far. Cristini 0758582105
Far. Polverini 075856129

CITERNA
Comune 0758592119
Carabinieri 0758592124
Vig. urbani 0758592449
Far. Pupita 0758593288

PIETRALUNGA
Comune 0759460722
Carabinieri 0759460013
Vig. urbani 0759460721
Far. Polchi 0759460521

MONTONE
Comune 0759306427
Vig. urbani 3483014174
Far. Corbucci 0759306232

MONTE S. M. TIB.
Comune 0758571003
Carabinieri 0758571006
Vig. urbani 0758571004
Far. Pascucci 8570136
Comune 075844132
Far. Petturiti 075844149
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